

**Zeitschrift:** Der Kreis : eine Monatsschrift = Le Cercle : revue mensuelle  
**Band:** 21 (1953)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** Le cercle de France

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 30.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## LE CERCLE DE FRANCE

Nos amis de France qui secrètement depuis longtemps désiraient la formation d'un Groupe amical semblable à celui de Suisse ne se comptaient plus. La France que trop volontiers l'on présente comme la championne de toutes les libertés et à l'avant-garde de toutes les libérations humaines était à ce point singulièrement en retard. Devant cette somme incalculable de solitude, d'abandon, de souffrance, de rejet, il fallait tenter quelque chose. A ces dizaines de Garçons qui toujours seuls avec eux-mêmes se répétaienr être seul avec leur nature refusée par la société il était du devoir des autres, de ceux qui savent, de ceux qui peuvent quelque chose, de rallier ces Hommes de la terre de France, de Paris, plus encore peut-être ceux de Province, et de leur dire: «Vous n'êtes pas seuls, vous avez et vous êtes d'une famille spirituelle, venez.» Telle fut l'intention des demandes adressées en cette revue sympathique qui assure le lien des coeurs et des esprits à travers les frontières, pour rejoindre la même humanité. Les réponses furent nombreuses. Nous avons voulu en France un Groupe. Il existe maintenant. Il est pauvre, il est maladroit, il est restreint, mais il est plein de bonnes volontés, de projets, de désirs, surtout il veut vivre simplement, sans bruit, sans scandale, une sincère amitié et une réconfortante solidarité. Des réunions mensuelles depuis six mois groupent des Amis, heureux de bavarder ensemble de ces mille problèmes de la vie quotidienne, de se créer des relations sûres, d'être uni à ce vaste monde que nous formons. Des rencontres hebdomadaires fournissent l'occasion d'entretiens plus cordiaux encore, d'intimité riche de promesse de vie et de confiance. Que sommes-nous à côté des vingt ans de notre Maison-Mère de Zurich, peu de choses, mais nos efforts, nos espoirs voudraient réaliser plus et mieux. C'est pourquoi toutes les bonnes volontés seront toujours accueillies afin de mieux nous organiser et afin de mieux porter aide et amitié à tous ceux qui restent seuls en leur petite campagne ou en leur ville de province. Le Groupe de Paris... en cette ville du plaisir, de la facilité, en cette ville gardienne de vieilles traditions et de vie intellectuelle et artistique, n'est-ce pas encourageant?

Ce cercle qui voit se réunir des personnes de milieux très différents, de toutes les classes sociales, de niveaux dissemblables, d'âges extrêmes, est encore une indication des possibilités humaines.

Le Groupe de France a pris l'initiative de Vacances Internationales pour 1953 sur la Côte d'Azur, il souhaite ardemment accueillir de nombreux amis du monde entier sous le ciel limpide de la Méditerranée, pas si lointaine de ces toujours jeunes terres de Grèce, afin de retrouver cette chaude et enivrante atmosphère de nos Ancêtres.

Le Cercle de France est fier d'adresser au moyen du Cercle de Suisse, son admiration et sa sympathie à tous les centres Internationaux, il vient, dernier né, se joindre à eux, pour délivrer chacun de nous et la Société de ses mensonges, de ses souffrances.

Merci au Cercle de Suisse qui par sa revue apporte à la France une Présence, et dans les heures de lutte qu'il vient de subir, qu'il sache que nous pensions à lui, et que nous lui restons très cordialement attachés.

André Romane.

### *Vergessene Ausweiskarten und Gästekarten*

müssen wir von jetzt an — laut Beschluss der Jahresversammlung vom 29. 3. 1953 — jedes Mal mit einer hochwillkommenen Busse von Fr. 1.— zugunsten der Zeitschrift belegen! Es geschieht einzig und allein im Interesse aller Abonnenten, um ihnen wirklich die Sicherheit geben zu können, ganz unter sich zu sein. — Ersparen Sie sich die Ausgabe und uns die Mühe einer Quittung!

Der Kreis, Zürich.